



Diakon Michael Leberle: Willkommens-Gottesdienst in Prien

Beitrag

Am Kirchweihsonntag konnte im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes Pfarradministrator Gottfried Gregel, umgeben von einer großen Schar Ministranten, den neuen Diakon Michael Leberle begrüßen.

Zu Beginn wurde vom Kindergottesdienst-Team und Gemeindeferentin Conny Gaiser, zusammen mit Kindern und Personen aus den verschiedensten kirchlichen Bereichen, eine Pinnwand gestaltet, welche am Ende die Vielschichtigkeit der Kirchengemeinschaft bildlich darstellte. Kinderchor, Jugendchor, Capella Vocale und Chorgemeinschaft unter der Leitung von Bartholomäus Prankl trugen mit Werken von Bruckner und Tambling zu diesem festlichen Anlass bei. In seiner Predigt erklärte Diakon Leberle seinen Dienst. Den Glauben verkünden und Notleidenden helfen war für die Kirche so wichtig, dass schon in den Anfängen Diakone geweiht wurden. Wie die Heiligen Diakone Stephanus und Laurentius möchte auch Michael Leberle diesen Auftrag mit allen Kräften in den beiden Pfarrverbänden Westliches Chiemseeufer und Bad Endorf erfüllen. Am Ende begrüßte auch die Pfarrgemeinderatsvorsitzende Regina Seipel den Diakon und bot ihm im Namen der Pfarrei ihre Unterstützung an. Michael Leberle wird Religionsunterricht an der Mittelschule erteilen, Gottesdienste, Taufen und Trauungen feiern, Menschen bei Trauerfeiern begleiten und sich vor allem um Ministranten und Jugend kümmern.

Bericht und Bilder: Andreas Wurm







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Diakon Michael Leberle
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee